

Premières neiges sur les hauteurs



Chez Théo, quelques centimètres de poudreuse se sont accumulés.

JEANNOT FILIPPI

La chute des températures, ce week-end, a entraîné l'arrivée des premières neiges au-dessus du Corte... À une date exceptionnellement précoce, il faut le reconnaître.

Entre samedi et dimanche, les plus hauts sommets ont blanchi au crépuscule de l'alerte orange déclenchée par Météo France.

L'on a perdu plusieurs degrés au thermomètre, et gagné la nette

impression de passer de l'été à l'hiver sans aucune transition.

Et comme souvent, c'est tout en haut de la Restonica que l'on trouve de belles images. À presque 1 400 mètres d'altitude, les conditions météo changent à la vitesse d'un courant d'air.

L'établissement de Théo, qui accueille à la belle saison la foule des randonneurs s'engageant vers le Melu et le Capitellu, a ainsi été



Les premiers frimas surprennent les derniers touristes.

recouvert d'une jolie couche de poudreuse.

Jean-François et Francescu, employés de l'Office de l'environnement, étaient d'ailleurs sur place pour s'assurer que la neige n'avait provoqué aucun dégât.

Bientôt, un arrêté interdira l'accès à la haute vallée. Mais en attendant, s'y promener est particulièrement vivifiant.

Rencontré par hasard sur la route, Jean-Yves, retraité ori-

ginaire de La Rochelle, est un habitué des lieux mais pas vraiment de la période. Et il ne cache pas son étonnement devant les conditions météorologiques de cette fin septembre. Le climat devenant totalement instable, ces neiges précoces ne peuvent pas être prises comme l'indicateur fiable d'un hiver rigoureux. Aussi nous contenterons-nous d'en profiter, le temps que ça dure.

MOQ